

2016.10.29. (土) 9:50~16:00

ライオンズクラブ創立 100 周年記念「ダメ。ゼッタイ。」「NO ドラッグ」薬物乱用防止大パレードが、ライオンズ国際協会（幹事地区：330-A 地区）主催、警視庁、内閣府、警察庁、厚生労働省、文部科学省、東京都、公益財団法人 麻薬・覚せい剤乱用防止センターの後援、そして公益社団法人 東京青年会議所の協力で開催された。日比谷公園小音楽堂での式典では、真矢ミキさん、菊川怜さん、河北麻友子さん、リオ五輪競泳平泳ぎ金メダリストの金藤理絵さんと会場参加型の薬物乱用防止教室が行われた。13 時からの大パレードは、警視庁音楽隊、日本大学ディッパーズ（チアリーディング）、江東区立明治小学校（マーチングバンド）、中央区、千代田区の小中学生とライオンズクラブメンバー約 600 名が参加し、丸の内通り有楽町電気ビル前から晴海通りを東へ、数寄屋橋交差点を左折し、外堀通りを北へ。有楽橋交差点を左折して東京国際フォーラム前を通り、再び丸の内通りを東京駅方向へ進み、行幸通りまで約 1.7 キロを「ダメ。ゼッタイ。」「NO ドラッグ」のプラカードを持ち練り歩いた。沿道には約 8 万人の市民が集まった。

様々なメディアが集まり、薬物乱用防止とライオンズ 100 周年記念の情報発信が行われた。330-A 地区の各 RZ、クラブ、そしてキャビネット委員会が目標に向かってまとまりアクティビティを作り上げる、ライオンズクラブの運動の原点、存在意義を確認できた大パレードであった。

レポート・写真) 広報情報委員会

当日の様子は、330A 地区ホームページの「ライオンズクラブ創立 100 周年記念事業 薬物乱用防止大パレード Photo Gallery」タグ内 をご覧ください。



・数寄屋橋交差点 1R~7R の RC、ZC、クラブ会長



① 式典での記念撮影



② 薬物乱用防止教室開催後、薬物乱用防止名誉教育講師認定証授与される



③ パレード先頭。外堀通り



④ オープンカーに乗る

薬物乱用防止 PR 大使 真矢ミキさん、村木 G、山浦元国際理事



⑤ 数寄屋橋交差点付近 8R~14R RC、ZC、クラブ会長



⑥ 2階建てバスから沿道の声援に応える、細川第1副地区Gら、丸の内仲町通り



⑦ 15時からの日比谷公園特設ステージでは  
パラリンピック選手のトークショーを開催